



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 5 décembre 2022

Le Département lance son premier hackathon : un jury examine les meilleurs projets pour le retour à l'emploi

Mercredi 7 décembre à 10 h

Maison de la Catalanité

Rue Josep Sebastia Pons à Perpignan

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, accompagnée de Rémi LACAPERE, Vice-Président en charge de l'Insertion, présente le jury du premier hackathon pour l'insertion, organisé par le Département. Cet événement ambitieux permet de travailler collectivement et de manière très concrète pour l'insertion des bénéficiaires du RSA vers l'emploi.

Le Département des Pyrénées-Orientales organise pour la première fois un hackathon de l'insertion : une compétition d'innovation et une démarche participative. Pour cela, il réunit plus d'une cinquantaine d'acteurs socio-économiques du territoire et les invite à réfléchir ensemble à des projets concrets pour faciliter l'insertion et l'inclusion sociale des bénéficiaires du RSA. Cet événement, organisé sur deux jours, démontre l'ambition du Département pour innover et déployer de nouveaux dispositifs qui faciliteraient le retour à l'emploi des allocataires du RSA. En optant pour la renationalisation du financement du RSA, le Département s'est donné les moyens de travailler davantage sur la question de l'insertion et a décidé notamment d'utiliser l'intelligence collective pour parvenir à des résultats probants.

Les participants vont plancher par équipe sur des projets locaux, réalisables à court terme et chaque équipe devra présenter sa proposition devant le jury. Verdict mercredi en fin de matinée.

10 h - Pitch des équipes

11 h - Délibération du jury

11 h 30 – Le jury révèle le projet gagnant

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr

